# LES RÉSEAUX AU CŒUR DES ACCUSATIONS



Depuis maintenant plusieurs années, les réseaux sont ciblés comme étant une arme de corruption utilisée par les renseignements russes par exemple pour truquer les élections américaines de 2016.

### LES 2 PARTIS



- Voici les deux partis concernés par cette corruption.
- D' un côté Donald Trump, - les Républicains -, qui serait accusé de recevoir de l'aide des Russes.
- De l'autre Hillary Clinton,- les Démocrates - qui n'a pas hésité à dénoncer ces accusations dont la véracité n'a pas été prouvée.







## Côté Russe



En effet, le gouvernement russe aurait trafiqué les élections américaines en 2016 à travers les réseaux sociaux et en particulier Facebook.

- Comment? Par le biais de propagande et de fausses nouvelles ciblées par les algorithmes des réseaux sociaux sur les citoyens des États Unis.
- En soi, les russes ne sont en rien dans l'illégalité. Ils exploitent seulement une faille laissée par Facebook depuis longtemps alors que cette même faille est pointée du doigt. Alors sans doute le réseau luimême est-il le principal problème?

## Côté USA



Plusieurs citoyens ayant pointé du doigt ce problème, ils sont des milliers à avoir manifesté dans les rues de Washington comme devant le Lincoln Mémorial ci-dessus.

### Conclusion

En conclusion, bien qu' il n'y ait pas moyen de prouver les lourds soupçons envers la Russie, il est clair que dans cette affaire, ce sont les réseaux sociaux qui ont joué le plus grand rôle.

Alors doit-on prendre des mesures envers eux ou continuer à leur laisser le bénéfice du doute?